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  Geschäftsführung  

Bezirksvertretung Barmen 
 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Silvia Füsgen 
 
563 6993 
563 8111 
Silvia.Fuesgen@stadt.wuppertal.de 
 
14.04.10 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Barmen (SI/0074/10) am 13.04.2010 
 
Anwesend sind: 
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Horst Almenräder , Herr Herbert Fleing , Herr Spiridon Lainas , Herr Hans-Hermann Lücke , 
Herr Dirk Newig , Frau Margot Schneider , Herr Markus Stranzenbach ,  
  
von der SPD-Fraktion 
 
Frau Maren Butz , Herr Ulrich Lonn , Herr Manfred Mankel , Herr Roland Rudowsky , Herr Sedat 
Ugurman ,  
  
von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Frau Ilona Schäfer , Herr Marc Schulz , Frau Tina Schulz ,  
  
von der FDP 
 
Herr Harri Thomas ,  
  
von der Fraktion DIE LINKE 
 
Frau Bettina Granitzki , Herr Dr. Dirk Krüger ,  
  
von der WfW 
 
Herr Stefan Teichler ,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
 
Herr Wolfgang Pohlmann , Frau Angela Priggert , Herr Michael Schnorr , Herr Jörn Suika ,  
  
als Vertreter/in des Oberbürgermeisters 
 
Frau Heike Hellkötter ,  
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Schriftführerin: 
Silvia Füsgen 
 
 
Beginn: 18:03 Uhr 
Ende:    18:32 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Lücke stellt fest, dass sämtliche Bezirks- und Bürgervereine gerade ihre 
Jahreshauptversammlungen durchgeführt hätten. Dies wolle er zum Anlass nehmen, ihnen allen 
für ihr besonderes Engagement Anerkennung und Dank auszusprechen. 
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I. Öffentlicher Teil 

1 Bericht aus dem Bezirksjugendrat 
  
 Jad Madani berichtet, der Bezirksjugendrat werde an der Veranstaltung 

„Run4kids“ teilnehmen  und sich in seinen T-Shirts präsentieren, um noch 
bekannter zu werden. 
 
Für die Skateranlagen am Spielplatz Loh habe es keine Genehmigung gegeben. 
Dies könne er nicht verstehen. Was sei mit den Anlagen geschehen, die früher 
dort gestanden hätten und warum könnten die jetzt nicht wieder genutzt werden? 
Am kommenden Donnerstag finde die Vollversammlung aller Bezirksjugendräte 
statt. Hier werde auch das neue Logo vorgestellt. 

2 Ratsinformationssystem (RIS) - Vorstellung / mdl. Bericht 
Berichterstattung Frau Glaser 

  
 Frau Glaser erläutert den Umgang mit dem Ratsinformationssystem und zeigt 

die verschiedenen Wege auf, wie auf Unterlagen zugegriffen werden könne. Für 
das genaue Betrachten von Plänen, die im Druck häufig stark verkleinert werden 
müssten, biete der elektronische Zugang erhebliche Vorteile. 
 
Die Bezirksvertretung dankt für die Ausführungen. 

3 Erklärung über die Funktionslosigkeit von Festsetzungen im 
Bebauungsplan 622B 
Vorlage: VO/0671/09 neu 

  
 Beschluss der Bezirksvertretung Barmen vom 13.04.2010: 

Es wird empfohlen, wie folgt zu beschließen: 
 
Die planungsrechtliche Festsetzung für das an der Straße Farbmühle gelegene 
Grundstück wird für funktionslos erklärt. Damit wird das Grundstück für den 
Verkauf vorbereitet. 

 Einstimmigkeit 

4 Turmterrassen 
Vorlage: VO/0278/10 

  
 Die Vorlage wird ohne Beschluss entgegen genommen.  

Die schriftliche Beantwortung der Anfrage wird für die Mai-Sitzung erwartet (ggf. 
nichtöffentlicher Teil der Sitzung). 
 
Herr Lücke regt ein Informationsgespräch zwischen den Fraktionsvorsitzenden 
und dem Investor an. 
 
Mit Blick auf den Nordpark möchte Herr Dr. Krüger wissen, welche 
Möglichkeiten jetzt noch für die Spielplatzerneuerung bestünden, da es rechtlich 
ja leider nicht möglich sei, eine vom Nordstädter Bürgerverein zur Verfügung 
gestellte Summe als Eigenanteil zu nutzen. 

5 Berichte und Mitteilungen 
  
 01. Winterdienst in der Seydlitzstrasse 

 -Bürgerschreiben 
 
02. Spielplatz Schluchtstraße / Unterer Kothen 
 -Information der Verwaltung 
Herr Lonn sagt, dieser Bereich werde – wie er gehört habe - sehr stark genutzt. 
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Er bitte daher, ihn zu erhalten und die Tischtennisplatten zu erneuern. 
 
03. Antrag auf finanzielle Unterstützung 
 Caritasverband für „Familienfest am Sedansberg“ 
 
04. Antrag auf finanzielle Unterstützung 
 GS Alarichstraße 
 
05. Antrag auf finanzielle Unterstützung 
 Schule am Nordpark 
 
06. Verkehrsführung Bireneichen - Schluchtstraße 
 Da die Ausfahrt zur Schluchtstraße gesperrt sei, nutzten viele die Marie- 
            Curie-Straße 
 als Abkürzung. Hierdurch würden die spielenden Kinder erheblich  
            gefährdet. Er bitte, durch eine Sperrung Abhilfe zu schaffen, so Herr  
            Lonn. 
 
07. Beleuchtung Nordbahntrasse 
 Herr Almenräder möchte wissen, in welchem Umfang beleuchtet werden 
            solle und wie hoch die zu erwartenden Betriebskosten seien. 
 

  

  

 
 
 
 
 
 
Hans-Hermann Lücke Silvia Füsgen 
Bezirksbürgermeister Schriftführerin 
 
 


